

Die Leuchttürme des Lichts Erinnerungen an die Heimat

Die "Was ist"-Reihe: Was passiert?



Leuchttürme des Lichts, Dezember 2024 Live präsentiert 2024/11/23

HINWEIS: Die folgenden Channels wurden live auf dem <u>Global Light</u> gegeben und können so gehört werden, wie sie ursprünglich aufgenommen wurden. Es findet eine Bearbeitung statt, um sie vom gesprochenen zum geschriebenen Wort zu bringen. In diesem Prozess fügt die Gruppe oft ein Thema hinzu oder klärt es, und wir kombinieren oft Kanäle, um die wichtigsten Informationen zu dem Zeitpunkt zu bringen, zu dem sie präsentiert werden. Ich hoffe, sie gefallen Ihnen. Steve Rother



Copyright-Hinweis: Urheberrecht 2000 - 2024
Diese Informationen sind zur Weitergabe bestimmt
und können ganz oder teilweise frei verbreitet werden.
Bitte mit Quellenangabe: www.Espavo.org
Danke, dass Sie helfen, das Licht zu verbreiten!
Übersetzt ins Deutsche mit DeepL für aingnamma.com

Leuchtürme des Lichts - Erinnerungen an die Heimat Die Was ist Serie: Was ist los?

Grüße aus der Heimat, meine Lieben. Ich bin Observer.

Ich schließe mich euch heute als Teil dessen an, was der Hüter die Gruppe der Neun nennt. Ich beobachte alles, und das Einzigartige an meiner Arbeit ist, dass ich ohne Urteil beobachte. Ich beobachte viel mehr als nur den Planeten Erde, da viele Spiele im gesamten Universum stattfinden. Wir hoffen, mit der Präsentation dieser Erkenntnisse in der Reihe "Was ist" helfen zu können. Wir teilen mit euch, was gerade auf der Erde geschieht, warum es geschieht und wie es sich auf euch auswirkt.

Sie sind Magier auf dem Spielbrett. Auch wenn der Planet verschiedene Wendungen nehmen mag, ermöglicht Ihnen das Bewusstsein für das, was hinter den Kulissen geschieht, sich strategisch zu positionieren. Und von diesem Standpunkt aus schließen Sie sich anderen als Lichtarbeiter in einer Gemeinschaft an, die in der Lage ist, die Welt zu verändern. Auch wenn einige der Themen, die wir besprechen werden, zunächst wie schlechte Nachrichten erscheinen mögen, denken Sie daran, dass die Dualität nur in der dritten Dimension existiert – oben, unten, richtig, falsch, Liebe, Angst. In Wirklichkeit gibt es nur Grautöne, ein wunderschönes Spektrum an Erfahrungen. Unser Ziel ist es, Ihnen dabei zu helfen, Ihren Platz in dieser sich entfaltenden Welt zu finden.

Keine Geheimnisse mehr

Die Menschheit erlebt eine technologische Explosion. Bald wird es keine Geheimnisse mehr geben, da Fortschritte wie die Quanteninformatik die Barrieren für die Privatsphäre beseitigen werden. Diese Entwicklung wird alles zugänglich machen, von Passwörtern bis hin zu persönlichen Gewohnheiten, und sowohl Chancen als auch Herausforderungen mit sich bringen. Ihre Annehmlichkeiten – Mobiltelefone, Haushaltsgeräte und das Internet – sind Teil dieses Systems, aber sie sind auch Einfallstore für Eindringlinge. Die Überwachung hat zugenommen, und während einige sie zur Einflussnahme nutzen, setzen andere sie zur Kontrolle ein.

Dieser Wandel wird von intergalaktischen Elternvölkern beeinflusst, die seit Äonen mit der Menschheit interagieren. Vereinbarungen einflussreicher Persönlichkeiten wie der Präsidenten Truman und Eisenhower brachten technologische Fortschritte im Austausch für Kompromisse, einschließlich Entführungen. Diese Vereinbarungen trugen zum rasanten technologischen Fortschritt bei, den Sie heute erleben. Solche Bündnisse führten jedoch auch zu ethischen Dilemmata und prägten die Dynamik von Macht und Kontrolle auf der Erde.

Neudefinition individueller Freiheiten

Der Aufstieg der Technologie geht mit Veränderungen in den gesellschaftlichen Strukturen, einschließlich der Demokratie, einher. Die Verfassung der Vereinigten Staaten steht vor großen Herausforderungen, da die Bestrebungen dahin gehen, die Regierungsgewalt zu zentralisieren und die individuellen Freiheiten neu zu definieren. Die Bemühungen, die Menschheit unter einer einzigen Ideologie oder Religion zu vereinen, erinnern an historische Versuche, den Einfluss zu festigen. Bewegungen wie die America's Heritage Foundation gestalten die globale Dynamik neu, indem sie politische, wirtschaftliche und religiöse Ziele aufeinander abstimmen. Dies hat erhebliche Auswirkungen nicht nur auf die Meinungsfreiheit, sondern auch auf die individuellen Freiheiten.

Leuchtürme des Lichts - Erinnerungen an die Heimat Die Was ist Serie: Was ist los?

Der Aufstieg der weiblichen Energie wirkt dem jedoch entgegen. Das Weibliche betont Harmonie und Einheit über Gewalt und stellt die Dominanz männlicher Strukturen in Frage. Die Reise der Menschheit in die fünfte Dimension bietet die Möglichkeit, die Dualität zu überwinden, den Geist zu umarmen und Harmonie zu schaffen. In dieser höheren Schwingung können Sie die Angst loslassen und sich auf die Liebe ausrichten.

Neue Erde

Eure Rolle als Schöpfer ist von entscheidender Bedeutung, denn ihr tragt die Saat der neuen Erde in euch. Durch Liebe und Einheit könnt ihr eine fünfdimensionale Realität manifestieren. Die vor euch liegenden Herausforderungen sind Gelegenheiten, euren Geist zu erwecken, Licht in eurem Herzen zu bewahren und höhere Schwingungen zu verankern. Diese Zeit ist bedeutsam, und eure Anwesenheit hier ist zielgerichtet. Erinnert euch daran, wer ihr seid – mächtige Wesen, die in der Lage sind, eine bessere Zukunft zu gestalten.

Willkommen zu Hause, meine Lieben. Behandelt einander mit Respekt, unterstützt euch gegenseitig und spielt gut zusammen. Ich bin Beobachter und ich liebe es, zuzusehen. Ich schätze die Ehre, eure Reise zu beobachten. Espavo.